



学校だより



2022年 4月27日

No. 472

(5 月 号)

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/shimonoba/>

横浜市立下野庭小学校



みどりと花でみんな仲良く楽しくまちづくり
～のば緑彩の会のメンバーとして～

校長 黒木 英晴

令和4年度が始まり、ひと月が経とうとしています。子どもたちの様子を見ていますと落ち着いてスタートすることができたのではないかと感じます。ご家庭ではいかがでしょうか。何かありましたら担任等へ連絡をいただけたらと思いますので、よろしくお祈いします。先日行われました授業参観、懇談会にご参会いただき、ありがとうございました。今年度は、一人一台のタブレット (iPad) をさらに活用すると共に、挨拶の中でも話をさせていただきましたが、体験的な活動を大切にしていきたいと考えています。体験的な活動は、自分とものやことをつなげたり、人と人をつなげたりします。そして、疑問に感じたことを自分事としてとらえ、問題を解決しようとする力が養われます。また、昨年度の子どもたちへのアンケートから睡眠時間が減っていることが分かりました。コロナ禍の中でのネット依存や運動不足、子ども同士のかかわりの薄さ等が影響しているのではないかと考えています。保護者の方とも協力しながら、基本的な生活習慣について一緒に考えていけたらいいなと思いますのでよろしくお祈いします。このような状況だからこそ、よく食べて、よく寝て、よく遊んで、楽しい学校生活を過ごしてほしいと思います。

さて、一昨年度、今の5年生が緑道に地域の方と一緒に苗木を植えました。この活動は、野庭連合自治会長の黒田様からの提案で地域の開発と共に緑道として植樹された木々の古木化が進み、災害防止の観点から伐採され切り株が目立ちはじめた場所に、子どもたちにとっても身近で魅力的な緑道になるようにと空いているスペースに適切な木を選んで植えました。しかしながら、残念なことに植えた木の枝が折られてしまいました。昨年度末に、国語の授業でクラスで話し合っ、4年生の代表児童 (現在5年生) が、ポスターなどで折られないように訴えたいと校長室を訪ねてきました。その時に、「折らないでください」というだけではなく、「緑道の魅力も伝えたらどうだろうか」とアドバイスをしました。そうしたところ、子どもたちだけで30秒の紹介ビデオを作って見せてくれました。そのビデオを見たたん私は感激して、黒田様に見ていただき、自治会の会合で子どもたちから話をさせてくれないかとお祈いしました。そうしたところ、快く受けていただき、3月27日に子どもたちからの思いや願いを伝えた後、ビデオを見ていただきました。ポスターは地区センターに貼られています。ビデオもポスターに載っているQRコードを読み取っていただければ見ることができます。お時間がありましたら、ぜひ足を運んでみてください。

地域では、さらに魅力的な緑道にするために、「緑彩の会」を立ち上げて、令和4年度から3年間かけて緑道の彩化活動に取り組んでいます。活動は、緑道を行き交う人たちが世代を超えて緑化彩化を楽しみ、地域への親しみ、人とのやさしいふれあいが感じられる明るいまちづくりを目的としています。緑道に面している下野庭小学校も何かお役に立てないかと校長としてこのメンバーに入れてもらいました。昨年の6年生が整備してくれた4階の資料室には、開発前の写真と緑道ができる前の工事時の写真等が展示されています。まちと学校がつながるといことは、子どもたちにとってもふるさととして愛着が培われることにつながります。この初夏に向かうよい季節に、今、2年生と3年生がまちたんけんに出かけています。まちの素敵な魅力をたくさん感じ取ってほしいと思います。

昨年の学校だよりで副校長が紹介しました、絶滅危惧Ⅱ類に指定されている、きんらん、ぎんらんが、今見事に校内に咲いています。同じ敷地内に咲いていることは、非常に珍しく野庭の誇りですと緑彩の会の方から言われました。ふるさとを誇りに思える、なんて素敵なことでしょう。ふるさととのつながりは私たちの心を支えてくれます。

〇マーチングバンドの様子

今年度もマーチングバンドの活動が始まりました。現在は、新入部員を迎え、5月3日に行われる「ザよこはまパレード (横浜国際仮装行列) や運動会に向けての練習に励んでおります。

今年度も、全国大会出場に向けて、観ている人に元気を届けられる演奏・演技を目指します。マーチングには人の心を動かす魅力があります。演奏だけではなく、動きがつくからこそ、多くの感動が生まれます。そのような演奏・演技を届けられるよう、努力してまいります。

ご理解とご支援のほど、よろしくお祈いいたします。





学校教育目標 **輝くひとみ 仲間とのびる 下野庭の子**

- めあてをもって、ねばり強く取り組んでいこうとする子を育てます ○ できることをすすんでやり、みんなの役に立とうとする子を育てます
 ○ 生命を大切に、自分のよいところを知り、伸ばそうとする子を育てます ○ 互いを認め合い、人や地域とよりよくなかろうとする子を育てます
 ○ 自らの生活を見つめ、健康な心と体をつくろうとする子を育てます

5月の行事予定

日	曜	行 事	1	2	3	4	5	6
1	日							
2	月	創立記念式 聴力検査(2年)	4	5	5	6	6	6
3	火	憲法記念日						
4	水	みどりの日 創立記念日						
5	木	こどもの日						
6	金		4	5	6	6	6	6
7	土							
8	日							
9	月	なかよしタイム(3・4校時) 委員会活動(運動会係) 色覚検査(4年)	5	5	5	5	6	6
10	火	朝会 委員会活動 尿検査(一次)	5	5	5	5	6	6
11	水	避難訓練	4	5	5	5	5	5
12	木	応援集会 歯科検診(5・6年)	5	5	6	6	6	6
13	金	1年授業参観(5校時・教室)	5	5	6	6	6	6
14	土							
15	日							
16	月	委員会活動(運動会係)	5	5	5	5	6	6
17	火	1年防犯寺子屋(3校時)	5	5	5	6	6	6
18	水	代表委員会	4	5	5	5	5	5
19	木	応援集会	5	5	6	6	6	6
20	金	運動会全体練習(1・2校時)	5	5	6	6	6	6
21	土							
22	日							
23	月		5	5	5	6	6	6
24	火	運動会全体練習予備日	5	5	5	6	6	6
25	水		4	5	5	5	5	5
26	木	尿検査(二次)	5	5	6	6	6	6
27	金	読み聞かせ(1・2・6年) 運動会前日準備	4	4	4	4	5	5
28	土	運動会	4	4	4	4	4	4
29	日	運動会予備日						
30	月	運動会代休日						
31	火	5・29平和教育(朝)	5	5	5	6	6	6
6月								
1	水	開港記念式	4	5	5	5	5	5
2	木	開港記念日						
3	金	丸山台公園校外学習(1・2年)	5	5	6	6	6	6
4	土							
5	日							

学校カウンセラーの学校訪問について

<相談日時>

- 5月 2日(月) 9:00~16:45
 16日(月) 9:00~16:45
 26日(木) 9:00~16:45

相談を希望される方は、担任または担当者までお気軽にご連絡ください。

TEL 841-9488

<担当>児童支援専任 小谷 友亮

○運動会について

5月28日(土)に運動会を実施します。今年度も昨年度同様、3色対抗(赤・黄・青)です。1年生は各クラス3色に分かれます。午前中だけの半日開催となります。詳しくは、後日配付する運動会のお知らせをご覧ください。

○登校時間について

8:05~8:20

通常の登校時間になっています

開門は8時5分のため、早く来ないようにして下さい。また、25分より、朝学習や、朝会、集会の時間になりますので、登校時間内に登校ができるようにお願いします。引き続き、検温、健康観察を忘れずをお願いします。

《セクシュアル・ハラスメント相談窓口について》

学校の相談窓口

養護教諭 浜野 千草

児童支援専任 小谷 友亮

ご相談がありましたら、担当まで連絡ください。 TEL 841-9488

また、教育総合相談センターの一般教育相談もセクシャルハラスメント相談窓口として利用できます。

TEL 624-9414 月~金

9:00~17:00 祝日・振替休日を除く

5月の目標

生活目標：友だちをたくさんつくろう
 保健目標：体の健康を保とう
 給食目標：良い姿勢で落ち着いて食べましょう